

COMMUNIQUE N° 2024/1 659 /C/MINFI/SG

PORTANT PUBLICATION DES RESULTATS DE L'AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET N°00018/AAMI/MINFI/CTB-C2D/STADE-C2D/2024 DU 31 MAI 2024 POUR LA SELECTION D'UN CABINET CHARGE DE REALISER L'AUDIT COMPTABLE ET FINANCIER DU PROJET D'APPUI A LA SECURITE ALIMENTAIRE DANS LES TERRITOIRES RURAUX AU CAMEROUN (SECAL)

**FINANCEMENT : CONVENTION DU C2D PILOTAGE**

Le Ministre des Finances, Maître d'Ouvrage du Pilotage du C2D, porte à la connaissance des candidats ayant participé à l'Appel à Manifestation d'Intérêt dont l'objet est sus-mentionné que ceux-ci-dessous désignés ont été retenus à l'issue de la préqualification et seront invités à soumissionner dans le cadre de ladite consultation.

Il s'agit des sociétés :

N°	CONSULTANTS	ADRESSES	TELEPHONE/FAX
1	MAZARS Cameroun	B.P : 3791 Cameroun	675 291 273 / 233 424 274
2	SEC DIARRA	Rue 378 – BP 2111 Bamako / Mali	+223 20 21 41 02 / 20 21 94 46
3	ARC-AUDIT & CONSULTING SARL	B.P : 6297 Yaoundé-Cameroun	(237) 222 21 36 31 / (237) 699 90 97 59 / (237) 676 91 92 92
4	AUDIT CONSEIL FORMATION	B.P : 12 489 Douala	+237 233 42 89 02
5	ERNEST & YOUNG	B.P : 4120 Akwa Douala, Cameroun	+237 695 49 63 46

Les candidats retenus sont par conséquent invités à bien vouloir prendre l'attache du STADE-C2D B.P : 33 232 Yaoundé, Email : [minfi\\_ctb\\_stadec2d@yahoo.com](mailto:minfi_ctb_stadec2d@yahoo.com) pour la suite de la procédure. Par ailleurs, les candidats n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs propositions sous quinzaine dès publication du présent communiqué.

Passé ce délai, ces offres seront détruites. /-

Yaoundé, le 31 DEC 2024

Le Ministre des Finances  
Maître d'Ouvrage du Pilotage du C2D

**Ampliations :**

- MINMAP
- ARMP
- MINFI/SG
- CIP/MINFI
- DRF/MINFI
- STADE-C2D
- Cameroon Tribune
- Chronos/Archives.



Louis Paul MOTAZE

00001659  
PRESS RELEASE N° 2024/PR/MINFI/SG  
PUBLISHING OF THE RESULTS OF THE CALL FOR THE EXPRESSION OF INTEREST  
N°00018/AAMI/MINFI/CTB-C2D/STADE-C2D/ 2024 OF MAY 31, 2024 FOR THE SELECTION OF A FIRM  
CHARGED TO CARRY OUT THE ACCOUNTING AND FINANCIAL AUDIT OF THE FOOD SECURITY  
SUPPORT PROJECT IN RURAL TERRITORIES IN CAMEROON (SECAL)

FUNDING : CONVENTION OF THE C2D PILOTAGE

The Minister of Finance, Project Manager of the C2D Pilotage, informs the candidates who participated in the Call for the Expression of Interest, the purpose of which is mentioned above, that those designated below have been selected after the prequalification process and will be invited to tender within the framework of the said consultation.

These Firms are:

N°	CONSULTANTS	ADDRESSES	TELEPHONE/FAX
1	MAZARS Cameroun	B.P : 3791 Cameroun	675 291 273 / 233 424 274
2	SEC DIARRA	Rue 378 – BP 2111 Bamako / Mali	+223 20 21 41 02 / 20 21 94 46
3	ARC-AUDIT & CONSULTING SARL	B.P : 6297 Yaoundé-Cameroun	(237) 222 21 36 31 / (237) 699 90 97 59 / (237) 676 91
4	AUDIT CONSEIL FORMATION	B.P : 12 489 Douala	+237 233 42 89 02
5	ERNEST & YOUNG	B.P : 4120 Akwa Douala, Cameroun	+237 695 49 63 46

Successful candidates are therefore invited to contact STADE-C2D B.P: 33 232 Yaoundé, Email : [minfi\\_ctb\\_stadec2d@yahoo.com](mailto:minfi_ctb_stadec2d@yahoo.com) for the continuation of the procedure. Furthermore, candidates who have not been selected are requested to withdraw their proposals within two weeks of publication of this press release.

After this period, these tenders will be destroyed. /-

Yaounde, the 31 DEC 2024

The Minister of Finance  
Project Manager of C2D Pilotage

**Ampliations :**

- MINMAP
- ARMP
- MINFI/SG
- CIPM/MINFI
- DRF/MINFI
- STADE-C2D
- Cameroon Tribune
- Chronos/Archives.



Louis Paul MOTAZE